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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年５月25日（水）午後１時30分から午後３時までの間

第２ 出席者 ・小田切委員（司会）・西山委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官

第３ 議事の概要

１ 報告事項

(1) 令和３年度における留置施設視察委員会の活動状況について・・・【資料１】

警務部から、令和３年度における留置施設視察委員会の活動状況について報告が

あった。

委員から、「コロナ対応など色々な対応を含めて視察委員に見て貰い、留置施設

のあり方について委員からご意見をいただくことは大切なことだと思いますので、

対応をよろしくお願いしたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「留置管理業務には定められたルールがあるので、それを今

一度点検していただきたい。」旨の発言があった。

(2) 令和３年度の開示請求状況等について・・・【資料２】

警務部から、令和３年度の開示請求状況等について報告があった。

委員から、「情報公開は行政の大切な役割なので、それぞれ適切な対応をお願い

する。」旨の発言があった。

また、他の委員から「警察として、開示請求を受ける「状況」や「背景は何か」

を受け止めていただきたい。」旨の発言があった。

(3) 少年による指定薬物所持事件の検挙について

刑事部から、少年による指定薬物所持事件の検挙について報告があった。
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委員から、「次々と新しい薬物が出てきて大変ですが、取締りをよろしくお願い

する。」旨の発言があった。

また、他の委員から「指定薬物の流通の背後にある組織、その収入源を絶つよう

な取締りをお願いする。」旨の発言があった。

２ 追加報告

職員の交通事故防止対策について

警務部から、職員の交通事故防止対策について報告があった。

委員から、「巡回指導や訓練を続け、事故件数を減らす努力をお願いする。」旨の発

言があった。

また、他の委員から「事故の原因を十分に共有、認識して、事故を未然に防ぐ取組

を続けていただきたい。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 犯罪被害者等給付金支給裁定申請の取下げについて

警務部から、犯罪被害者等給付金支給裁定申請の取下げについて説明があり、審議

の結果、原案のとおり決定した。

２ 公安委員会表彰について

警務部から、公安委員会表彰について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認

した。

３ 弁明書の送付及び反論書等の提出について

警務部から、弁明書の送付及び反論書等の提出について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

４ 弁明書の作成について

交通部から、弁明書の作成について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定し

た。
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５ 高知県公安委員会に対する苦情の申出等の手続きに関する規則の一部を改正する規

則について

公安委員会事務室から、高知県公安委員会に対する苦情の申出等の手続きに関する

規則の一部を改正する規則について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

６ 意見公募手続きを実施しなかった場合の公示について

公安委員会事務室から、意見公募手続きを実施しなかった場合の公示について説明

があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

７ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和４年５月18日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、16件（飲酒運転８件、無免許運転３件、その他５件）の行政処分

を決定した。


